

## Danrem 071 /Wijayakusuma Hadiri Pembukaan TMMD Reguler ke-114 di Tegal

M.Nursalim - [TEGAL.XPRESS.CO.ID](http://TEGAL.XPRESS.CO.ID)

Jul 26, 2022 - 17:16



SLAWI - Komandan Korem 071/ Wijayakusuma Kolonel Inf Yudha Airlangga SE menghadiri acara pembukaan TMMD Reguler ke-114 tahun 2022 di Lapangan sepakbola Desa Kedungkelor, Kecamatan Warureja, Kabupaten Tegal, Selasa (26/7). Dalam kunjungan tersebut, Danrem menyempatkan diri untuk melihat dan ikut membantu pengaspalan jalan di desa tersebut.

Danrem 071/ Wijayakusuma Kolonel Inf Yudha Airlangga bersama Dandim 0712/ Tegal Letkol Inf Charlie Clay Lorando Sondakh, Bupati Tegal Hj Umi Azizah, Kapolres Tegal AKBP Arie Prasetya Syafa'at, dan Forkompinda Kabupaten Tegal lainnya, disambut kesenian rebana dan anak-anak SD.

Mengawali Pembukaan TMMD Reguler, dipertunjukkan tari gambyong untuk menyambut para tamu undangan. Agenda dilanjutkan upacara pembukaan TMMD sebagai irup Bupati Tegal Hj Umi Azizah. Dalam upacara itu, dilaksanakan penandatanganan MoU antara Pemkab Tegal dengan Dandim 0712/ Tegal untuk pelaksanaan TMMD Reguler tahun ini. Pembukaan TMMD ditandai dengan membunyikan kentong yang dilakukan Bupati Umi disaksikan Danrem 071/Wijayakusuma dan pejabat lainnya.

Agenda pembukaan TMMD ditandai dengan pengecekan pengaspalan jalan di Desa Kedungkelor yang berjarak sekitar 100 meter dari lapangan Kedungkelor. Kesempatan itu, Danrem Yudha ikut membantu pengaspalan jalan dengan menaburkan material di jalan yang telah disiram aspal. Hal itu juga dilakukan Bupati Tegal Hj Umi Azizah, Dandim 0712/ Tegal Letkol Inf Charlie Clay Lorando Sondhak, dan Kapolres Tegal AKBP Arie Prasetya Syafa'at.

Danrem 071/ Wijayakusuma Kolonel Inf Yudha Airlangga mengatakan, TMMD di Desa Kedungkelor salah satunya membangun jalan yang tujuannya untuk mempermudah masyarakat dalam membawa hasil bumi berupa buah-buahan dan pertanian. Dengan jalan bagus, masyarakat bisa lebih efektif dalam memasarkan produknya yang biasanya ditempuh 1,5 jam menjadi 45 menit. Selain itu, jalan tersebut juga akan mempermudah para siswa untuk berangkat sekolah.

“Selain itu juga ada perbaikan pematang sawah dan tanggul untuk mengatasi banjir rob yang kerap melanda wilayah pantura,” katanya.

Bupati Tegal Hj Umi Azizah yang membacakan sambutan Gubernur Jateng Ganjar Pranowo saat upacara pembukaan TMMD menjelaskan, sinergitas dan kemanunggalan TNI dengan rakyat, serta Pemerintah Pusat dan Daerah melalui TMMD seperti inilah yang menjadi suatu kekuatan luar biasa untuk memajukan desa, menggali dan mendayagunakan potensi serta mengatasi berbagai isu/persoalan terkini dengan solusi.

“TMMD selama ini telah membantu Pemerintah Daerah dalam akselerasi pembangunan yang akan meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui kegiatan fisik maupun sasaran non fisik,” katanya.

Berdasarkan laporan dari Wadansatgas TMMD Reguler ke-114 tahun 2022, Mayor Cba Eko Budi Sardjono menyampaikan bahwa TMMD di Kedungkelor berupa pembangunan makadam jalan, box colvert, talud, shendseet, poperling, dan penyuluhan masyarakat. Kegiatan yang dilaksanakan mulai 26 Juli hingga 24 Agustus 2022 itu, melibatkan 200 tenaga kerja setiap hari.

“Anggaran dari APBD Provinsi Jateng Rp 110 juta, APBD Kabupaten Tegal Rp 800 juta dan DPUPR Kabupaten Tegal berupa material aspal senilai Rp 447 juta,” pungkasnya. (Pendemtegal/Mn/H64)